

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim

Puji dan syukur penulis panjatkan atas hadirat Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan judul: **Hubungan antara Persepsi Petani Padi dengan Efektivitas Kelompok Tani terhadap Program Upsus Pajale**. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini banyak mendapatkan bantuan moril dan material dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih sebesar – besarnya kepada Ayahanda Sapid S dan Ibunda Mulyani selaku Orang tua serta Pujayanti dan Muh. Wahyu Gumelar selaku kakak – kakak yang selalu memberi semangat serta mendoakan yang terbaik.

Terima kasih sebesar – besarnya juga kepada H. Unang, Ir., M.Sc. sebagai Ketua Komisi Pembimbing, Dedi Darusman., Ir., M.Sc. sebagai Anggota Pembimbing, Dr. Rina Nuryati, Ir., M.P selaku Dekan Fakultas Pertanian, Dr. Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Agribisnis dan Nurul Risti Mutiarasari, S.P., M.Si. selaku Sekretaris Jurusan Agribisnis dan Hj. Betty Rofatin., Ir., M.P. selaku Wali Dosen. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh dosen Fakultas Pertanian, Staf Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Kemudian ucapan terima kasih kepada Kepala Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Ciamis beserta staf dan Koordinator Penyuluh Pertanian Balai Penyuluh Pertanian (BPP) Kecamatan Purwadadi.

Terimakasih juga disampaikan kepada sahabat – sahabat terbaik Sri Mulyati, Yolanda, Agda Rizqan D, Nice, Mira Tanti A.S, Lavia, Fitri Muslimah, Maya, Ani Sri Wahyuni, Dine Danani Yusuf, Citra Anindita, Fitri Asti, Fitri Rahmawati, Denita, Isna Nurazizah, Nisa Nursofia, Pitriani, Riska Fitriani, Andini M, Annisa Dahlia, Finna Fazriani P, Fitriani, Susi Sulastri S dan teman – teman seangkatan Agribisnis 2016 dan teman – teman KKN 17 Sukapancar yang tidak bisa penulis

sebutkan satu persatu yang telah memberikan semangat serta dukungan besar dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Semoga skripsi ini dapat membantu sebagai acuan dalam penelitian selanjutnya dan bermanfaat bagi semua pembaca.

Tasikmalaya, Agustus 2023

Penulis